

Le Journal du Comptoir

comptoir
de la
veveyse

www.comptoir-veveyse.ch



Avec le soutien de la ville de Châtel-St-Denis et l'association des communes de la Veveyse



REGIE CHÂTEL SA



Entreprise générale
COQUOZ
CONSTRUCTIONS SA
Bossonnens



leMessager
VEVEYSE - REGION D'ORON - JOMAT
JA 1978 Oron - 10000

INFO COMPTOIR N°2

Présentation de nos partenaires



Régie Châtel SA et toute son équipe.

Une agence immobilière proche de chez vous qui par son savoir-faire peut répondre à toutes vos attentes dans la gestion de votre bien immobilier: location, vente, expertise, administration de PPE et mise en valeur.



COQUOZ
CONSTRUCTIONS SA

L'Entreprise Générale Coquoz Constructions SA à Bossonnens

réalise tous travaux de maçonnerie, béton armé, terrassement, carrelage, isolation périphérique et aménagement extérieur. Elle construit en entreprise générale immeubles, bâtiments industriels ou villas vous garantissant délais, qualité et respect des budgets. Nous attendons votre visite au stand 51.



Thème du 23 octobre

Economie & musique

Horaire de la journée:

Ouverture des stands: 11h - 21h

Ouverture des bars: 18h - 2h30

Pour la relève en Veveyse

Aujourd'hui, le 4^e Comptoir de la Veveyse célèbre la musique. L'Association fribourgeoise des Jeunes Musiciens fait partie des invités d'honneur. Durant toute la journée, elle propose des activités pour promouvoir la musique instrumentale.



L'association fribourgeoise des Jeunes Musiciens (AFJM) n'a pas hésité une seule seconde avant de répondre positivement à l'invitation du 4^e Comptoir de la Veveyse. C'est l'occasion pour elle de promouvoir la musique d'harmonie et de brass band dans la région. «Dans ce district plus que dans les autres, les sociétés de musiques peinent à recruter du sang neuf», explique Sandra Wohlhauser, présidente de l'AFJM. Il est cependant difficile d'expliquer les véritables raisons de ce manque de relève. Plusieurs pistes sont évoquées par Sandra Wohlhauser comme la multiplicité des loisirs chez les enfants et les adolescents. «Les effets de mode et de groupe influencent aussi beaucoup leur intérêt. Souvent ils veulent faire comme les copains et jouer d'un instrument. Le contraire est aussi valable: ils n'ont plus envie de continuer si leurs amis arrêtent.»

A noter qu'il y a une grande disparité entre les villes et villages concernés.

Toucher pour susciter la passion

Quatorze personnes font découvrir aujourd'hui la musique instrumentale aux curieux. Pour les plus petits, une initiation à la rythmique et au solfège est prévue. Des cuivres, des bois ou encore des percussions sont à disposition du public pour être essayés. «Nous présentons aussi les activités que nous proposons au sein de l'association.» A 16h15, l'ensemble Edel-Lyre, un brass band, donnera un concert sur la scène du comptoir. «C'est important pour nous de montrer l'aboutissement du processus d'apprentissage d'un instrument», conclut Sandra Wohlhauser.

CÉLINE SIDLER